

الألواح الخضراء
GreenWood



مؤسسة **تترا** للأخشاب الصناعية
Tetra Artificial Wood Est.

للإسقفات والسواتر والأرضيات Shades & Awning & Flooring

كتيب المنتجات
Products Catalog



العناصر Contents

1. المنتجات PRODUCTS

A. الأرضيات والدرازينات
Decking & Railing

B. ألواح الحائط
Wall Panels

C. ديكورات المباني والمظلات
Building Decoration & Shades

D. قرميد مقاوم للكسر
Breakage Resistant Roof Tiles

E. أثاث الحدائق والمنتزهات
Outdoor Furniture

F. الطبلبات
WPC Pallets

G. الأشكال المتوفرة
Available Profiles

H. الألوان المتوفرة
Available Colors

I. خصائص الألواح الخضراء
Greenwood Features

2. خدمة جمع المواد القابلة للتدوير

RECYCLABLE MATERIAL
COLLECTION SERVICES



1. المنتجات PRODUCTS

A. الأرضيات و الدرابزينات Decking & Railing

أرضيات ودرازينات الألواح الخضراء هي حل مثالي للحدائق الخارجية، وكذلك المساحات التي تجاور حمامات السباحة و الشواطئ. تعطي الألواح الخضراء شكل و إحساس الخشب الطبيعي ولكن من دون التأثير بالرطوبة أو الحاجة الدائمة إلى إعادة الصبغة والدهان.

يمكنكم طلب الألواح الخضراء إما مجوّفة أو مصمّنة، اعتماداً على نوعية أو غرض الاستخدام. كما أنها متوفرة بعدة ألوان و أشكال للأسطح، بدءاً من شكل الخشب الطبيعي إلى عدد من الأشكال الخشبية أو المصنّفة.

The GreenWood decking and railing system is ideal for outdoor gardens, as well as poolside and seaside areas. It provides the natural look and feel of wood without the moisture degradation and the constant need for sanding and painting.

GreenWood can be ordered either hollow or solid depending on the application and comes in a variety of colors and finishes ranging from natural wood grain to different sanded patterns.



B. ألواح الحائط Wall Panels

تتوفر ألواح الحائط من الألواح الخضراء بسماكات متعددة، كونها تستعمل للفواصل الداخلية والحوالط الخارجية.

توجد طبقة من الهواء في وسط الألواح لزيادة العزل الحراري والصوتي. تتميز ألواح الحائط عن غيرها من مواد الحوائط بأنها تأتي جاهزة و متشكلة حسب الطلب، كما أنه من السهل جداً فكها وإعادة تركيبها.

GreenWood wall panels come in a variety of thicknesses, since they can be used for indoor partitions and exterior walls.

There is a layer of air in the middle of the panels to maximize temperature and noise insulation. Their main advantages over other wall materials is that they come prefinished according to order and can be easily assembled and disassembled.



C. ديكورات المباني والمظلات Building Decoration & Shades

من الممكن أن تستعمل الألواح الخضراء في ديكورات المباني المختلفة كبديل للخشب الطبيعي من دون جهد أو عناء الحفاظ عليها ودهانها.

كما أنه من الممكن تركيب الألواح الخضراء لصناعة السواتر و مظلات السيارات.

GreenWood profiles can be used for various building decoration elements, as a substitute for natural wood, without the hassle of constant maintenance and detailing.

Shades, arbors and gazebos can also be assembled from different GreenWood components.



D. قرميد مقاوم للكسر Breakage Resistant Roof Tiles

قرميد الألواح الخضراء له ميزة مقاومة الكسر، وهو متوفر بألوان عديدة.

Greenwood roof tiles are breakage resistant, and are available in a variety of colors.



E. أثاث الحدائق والمنتزهات Outdoor Furniture

يمكن استخدام الألواح الخضراء لصناعة المقاعد والطاولات وأحواض الزراعة للمنتزهات، بالإضافة إلى حاويات المخلفات.

Greenwood can be used to make high quality benches, tables, planters and bins, suitable for gardens and parks.



F. الطيليات Pallets

الطيليات المصنوعة من الألواح الخضراء يمكن إعادة استخدامها و إعادة تدويرها.

Greenwood pallets can be re-used and recycled.





















G. الأشكال المتوفرة

Available Profiles

Profile Diagram	Profile Picture	Applications
<p>1- Hollow Decking</p> 		<p>Decking/Bench/ Table/Bin/ Flower Pots/ Furniture</p>
<p>2- Solid Decking</p> 		<p>Decking/ Furniture</p>
<p>3- Wall Panel</p> 		<p>Wall Partition/ Portable Cabin</p>
<p>4- Roof Panel</p> 		<p>Roofing/Shades</p>
<p>5- Railing/Support Beam</p> 		<p>Railing/ Support Beam/ Furniture</p>
<p>6- I-Beam</p> 		<p>Pallets/Beams</p>
<p>7- Railing Handle</p> 		<p>Railing Handle</p>
<p>8- Pillar</p> 		<p>Pillar/Beam</p>
<p>9- Pillar</p> 		<p>Pillar/Beam</p>

H. الألوان المتوفرة

Available Colors

Color Name	Color Picture	
1- Natural		
2- Light Blue		
3- Light Brown		
4- Red		
5- Black		
6- Dark Brown		
7- Green		
8- Dark Blue		
9- Grey		

I. خصائص الألواح الخضراء Greenwood Features

- أكثر تحملاً من الخشب الطبيعي
- مضادة للنخر والتعفن
- سهولة التركيب
- لا تحتاج للعزل أو المعالجة
- تساعد في الحفاظ على البيئة
- مضادة للتمل الأبيض والماء
- يمكن طلبها بألوان مختلفة
- مقاومة للحريق (حسب الطلب)
- مقاومة للأشعة فوق البنفسجية
(حسب الطلب)

- More durable than natural wood
- Combines the benefits of wood and plastic
 - Will not rot or decay.
 - Installs like traditional wood.
- No staining, sealing, or painting required.
 - Environmentally friendly
 - Termite and water resistant
 - Can be ordered in different shades.
 - Fire Proof (On Demand)
 - UV Protection (On Demand)

2. خدمة جمع المواد القابلة للتدوير Recyclable Material Collection Services

توفر **مؤسسة تتر** خدمة جمع المواد القابلة للتدوير من المواقع المختلفة في مدينة جدة وتوفر الحاويات المخصصة لكل مادة يمكن تدويرها، علماً بأن الشركة تبرع بجزء من قيمة المواد المجمعة من هذا البرنامج للجمعيات الخيرية.

Tetra Wood provides source separation recycling services and provides the necessary color-coded bins. Trewind also donates a portion of the value of the collected material to charity organizations.



تذكر دائماً..
في إعادة إفاة

Always Remember..
Reduce. Reuse. Recycle.

المركز الرئيسي : جة ٢٤٩٢ صب ٨٦٥ جوال ٥٨٥٨٩٩٩٥٨٥ - فاكس: ٦٧٤١٦٦٧
Head Office: Jeddah 21492, P.O.Box: 8650, Mob: 0568999585 - Fax: 6741667
Email: tetrawoods@gmail.com



مؤسسة تترافولاء الصناعية
Tetra Artificial Wood Est.

للمظلات والسواتر والرضيات Shades & Awning & Flooring